

Brissinger (Bisel)

## Retour aux sources

*Sans conteste, Benoît Brissinger, paysagiste installé à Bisel depuis trois ans, sort des sentiers battus. Il est devenu maître dans l'art de marier la pierre et le végétal.*

Difficile de ne pas trouver cette entreprise individuelle à Bisel. Le bâtiment, tout en bois (nature oblige!), de 300 m<sup>2</sup> domine les toits des maisons de la rue des Forges.

A 36 ans, Benoît respire le bonheur à la tête d'une entreprise d'une dizaine de personnes (cinq apprentis et autant d'ouvriers). Le chemin qu'il a accompli depuis qu'il a créé son affaire en 1992 est pavé de réussite. Il faut dire qu'il a su s'adapter à



**Le paysagiste Benoît Brissinger cultive son jardin secret et celui des autres.**

une demande de plus en plus importante de la part d'une clientèle à la recherche de son jardin intérieur, mais surtout extérieur. C'est d'ailleurs là qu'il opère!

*« Nous faisons du sur-mesure. Jamais de copie. Chaque création est unique et c'est ce qui fait notre différence.*

*Nous utilisons des pierres naturelles (granit et pierre calcaire) et faisons appel à des essences de bois exotiques, mais supportant notre climat et des températures à moins 17° », explique cet amoureux de la nature.*

Les créations ont bien sûr un prix. Cela va de 10 000 F

à 950 000 F pour son rêve le plus fou. « La mode aujourd'hui, c'est l'utilisation du bois et de préférence exotique et la présence de la pierre. Le client veut se retrouver dans un environnement naturel. A moi de l'écouter et de lui proposer sa parcelle de bonheur... ».